

Infobrief November-2

30.11.2020

Liebe Eltern,

die Adventszeit hat begonnen und die Weihnachtsbäume in den beiden Gebäuden werden von den Kindern mit ihren Basteleien geschmückt. Unser traditionelles Adventssingen darf leider nicht stattfinden.

William´s Hill

Auch in diesem Jahr möchten wir als **Weihnachtsaktion** das Williams-Hill-Projekt weiter unterstützen. In den 8 **Klassen** wird während der Unterrichtszeit jeweils ein **Sparschwein** aufgestellt, in das die Kinder **bis zum 16.12.2020** Geld einwerfen dürfen.

Rückmeldung digitale Boards

Seit einer Woche arbeiten alle Klassen, außer die 1b, da das Board dort erst heute montiert wird, an den neuen digitalen Boards. Auch wenn noch nicht alle Funktionen eingerichtet sind und uns immer noch die Lehrerendgeräte fehlen, macht das Drauf-Schreiben und das Wegradieren der Schulgemeinde schon ungeheuren Spaß.

SchoolFox

Ab morgen Dienstag, 01.12.2020 starten wir **offiziell mit dem Messenger SchoolFox**. Elterninfoschreiben, Mitteilungen der Schule und Ihre Krankmeldungen etc. werden nun **noch ausschließlich über SchoolFox** laufen und werden gegenseitig bestätigt. Im Anhang finden Sie Informationen, wie Sie Mitteilungen erhalten und selber verschicken können, wie Sie Ihr Kind krank melden und die Notfallkontakte aktualisieren.

Für Eltern, die sich **noch nicht angemeldet** haben, bitte ich dringendst dies **heute** nachzuholen. Sie haben vor fast 2 Wochen den **Einladungscode und Hinweise zur Installation** der App vom Klassenlehrer/von der Klassenlehrerin erhalten.

Am **Freitag, 04.12.2020** werden wir eine **Probemitteilung** rumschicken, um die Erreichbarkeit aller zu testen. Wir erwarten durch die Nutzung des Messengers einen noch besseren und schnelleren Informationsaustausch. Für das Distanzlernen ist der Video-Unterricht über SchoolFox für uns ebenfalls ideal.

gelbe Tonne

Die Klasse 4a hat im Rahmen ihrer Umweltaktion im letzten Schuljahr mit Frau Meurs u.a. eine gelbe Tonne für die Marienschule beantragt. Am Donnerstag, **03.12.2020 kommt Herr Bürgermeister Gebing** zur Schule und überreicht Frau Meurs, Herrn Lichtenberger und der 4a die erste gelbe Schultonne.

Notbetreuung

Wie Sie sicherlich bereits aus der Presse erfahren haben, wurde seit einiger Zeit die Möglichkeit diskutiert, die Weihnachtsferien zu verlängern. Dies wurde nun durch die Schulmail des Ministeriums vom 23.11. bestätigt. Daher hat die Landesregierung entschieden, dass **Montag, der 21.12. und Dienstag, der 22.12.** für Ihre Kinder **unterrichtsfreie Tage** sind. Diese Tage dienen dazu **soziale Kontakte auf ein Minimum zu reduzieren**, damit im Anschluss gemeinsam mit der Familie Weihnachten gefeiert werden kann.

Die beiden unterrichtsfreien Tage sind keine dienstfreien Tage für die Lehrkräfte und Mitarbeiter der Schule. Daher findet an beiden Tagen eine **Notbetreuung** statt, wo **alle Kinder vor Ort in Jahrgangstufen** betreut werden. Bedenken Sie bei der Anmeldung, dass es bei den unterrichtsfreien Tagen darum geht, soziale Kontakte zu vermeiden. Sie können Ihr Kind nur durch das **angehängte Formular bis zum 07.12. anmelden**.

Kinder ohne Betreuungsvertrag werden bis 11:30 Uhr, 8-13-Kinder bis 13:00 Uhr und OGS-Kinder bis maximal 16:00 Uhr betreut. Auch die Kinder des **3. Klasse (OGS-Gruppe-Joseph-Beuys-Gesamtschule)** werden an diesen beiden Tagen **in der Marienschule betreut**. Es wird kein Unterricht angeboten, allerdings wird die Notbetreuung durch Lehrkräfte und OGS-Mitarbeiterinnen gleichermaßen gestaltet.

Für die **OGS-Kinder** wird an beiden Tagen ein **Lunchpaket** als Mittagessen angeboten, welches Sie bitte wie gewohnt **bei Kitafino bestellen** - die Eltern der Drittklässler über das Konto Marienschule, wie immer.

Letzter Schultag

Da unser Adventsgottesdienst in gewohnter Form nicht stattfinden darf, besuchen Frau Pfarrerin Schell und Herr Pastor Peters zu Schulbeginn alle Klassen der Marienschule und geben ihnen einen Segen für die Weihnachtsferien.

Weiterhin alles Gute für Sie und Ihre Familien,

Claudia Zeich & Claudia Faßbender